

令和5年2月28日

# 校長室だより

今年度第9号(通算30号)

座間市立相模中学校  
校長 金子 憲勝



## 卒業式に向けて

令和4年度の卒業式は**3月8日(水)**で、来週の水曜日が当日になります。卒業式の日が、「早いな～」と思われた方も多いことと思いますが、公立高等学校の入学手続きや二次試験等の関係で、神奈川県内の公立中学校は同じ日に卒業式を行います。そのため、**今年度は8日**になりました。

3年生と一緒に学校生活を送ることができるのも、あと1週間です。1・2年生は、過去2年間同様に感染症対策として今年度も卒業式には参列できないので、卒業式での在校生の合唱等ではなく、他の方法で3年生に感謝の気持ちを伝えるために様々な準備をしています。

私は、今までに多くの卒業生を見送り、卒業後に色々な学年の同窓会に参加しましたが、どの同窓会に参加してもその代の全員が集まることはありません。卒業するとそれぞれ道が分かれ、全員が集まることができないのが現実です。ですので、生徒には3年生の卒業までの限られた日数を大切にしたいのです。「一期一会」という言葉がありますが、『**あなたとこうして出会っているこの時間は、二度と巡って来ないたった一度きりのものです。だから、この一瞬を大切に思い、今出来る最高のおもてなしをしましょう。**』という意味で、卒業式前の生徒にとって最適な言葉だと思っています。この言葉を理解して、この一瞬一瞬を大切に過ごして欲しいと思っています。



## 家庭・学校・地域の連携の必要性

私は、常々『子育ては、家庭・学校・地域の連携』が重要だと思っています。**24日(金)の夜**には、**40名以上の方々**が参加して、子育てについての協議会を開催しました。その会には、地域の方々や市役所等で子育てに関する仕事をしているの方々、それに本校の先生方が複数名参加して、熱心な話し合いが行われました。

私は、教員となって間もなく38年が終わろうとしています。教員になった初任の頃と比べると子どもたちを取り巻く環境が大きく変化し、『家庭・学校・地域の連携』が益々必要だと感じてます。その点からすると、今年度からスタートした「コミュニティー・スクールの活動」は地域の方々が学校に関わる機会を提供し、『家庭・学校・地域を繋げる架け橋の役目』を果たし始めているので、来年度以降の取り組みが大変楽しみます！！

## ペアレンタルコントロールについて

今回の学校だよりには、別紙を付けています。是非、その別紙もご覧いただきたいのですが、この「ペアレントコントロール(保護者の管理)」に関する通知は神奈川県警察・神奈川県少年補導員連絡協議会が作成したもので、**子どもたちがスマホ等を利用して犯罪に巻き込まれる事件が全国的に急増しているために注意を促すもの**です。別紙に書いてあるとおり、「SNS等によるネットトラブル・ネットいじめ・個人情報流出・見知らぬ人とつながる・ゲームサイトの高額請求」等々、スマホ等の使い方によっては事件に発展するケースがあります。そのため、学校においても情報モラル教育を推進していますが、是非とも各家庭においても、お子様を守る意味から別紙に書いてある『**フィルタリングの管理**』『**ルールの管理**』『**ネット利用の管理**』について、お子様とよく話し合っただけで済ませたいとは思いません。また、情報モラルに関する内容を学校ホームページにも掲載していますので、是非学校ホームページもご覧ください。

(別紙もありますので、その通知もご覧ください。)

